



# Mejora Metepec su calificación crediticia de Fitch Ratings

Metepec, Edomés; 30 de marzo de 2021.- Gracias al buen comportamiento financiero del municipio que gobierna la alcaldesa Gaby Gamboa Sánchez, reflejado principalmente en el crecimiento de sus ingresos propios y el buen manejo del gasto público, así como exhaustiva transparencia, las calificadoras lo ubicaron en la escala de AA+.

Lo anterior, quedó registrado de acuerdo a la reciente publicación emitida por Fitch Ratings (<https://www.fitchratings.com/research/es/international-public-finance/fitch-upgrades-metepecs-nltr-to-aa-mex-26-03-2021->), en el que se describe que el municipio de Metepec fue evaluado, logrando mejorar un peldaño la calificación de largo plazo en escala nacional.

El aumento de calificación es resultado del fortalecimiento de las métricas proyectadas de sostenibilidad de la deuda, particularmente de la métrica secundaria de la cobertura real de servicio de deuda, la cual Fitch estima que, por lo menos, será igual a 2 veces en 2024 en el escenario de calificación.

Además, la expectativa de la agencia es que la razón de repago (deuda neta ajustada entre balance operativo) se mantenga por debajo de cinco años. El fortalecimiento de las métricas de sostenibilidad se deriva de la generación de márgenes operativos sostenibles y de métricas de liquidez apropiadas; sumado a la expectativa de que el impacto de la contingencia sanitaria en el desempeño financiero sea menor a la presentada por otras entidades.

De esta manera, por segundo año consecutivo, Gaby Gamboa es notificada de la evaluación alcanzada de forma positiva, avalando por agentes externos, a su gobierno como institución pública honesta y transparente.

Cabe destacar que la emisión de calificaciones crediticias se ha convertido en una alternativa de apoyo confiable, tanto para emisores como inversionistas, para la toma de decisiones informadas emitiendo opiniones de calidad crediticia a través de un análisis dinámico que evalúa la situación actual y futura de la entidad, al incorporar un profundo y experimentado conocimiento del contexto económico y de la industria en diversos escenarios de estrés.